



**PROSES PENGAJUAN PERTANYAAN SISWA
DALAM MENYELESAIKAN *PROBLEMS WITH NO
SPECIFIED UNIVERSAL SET GIVEN* PADA MATERI
SEGIEMPAT**

SKRIPSI

diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar

Sarjana Pendidikan

Oleh:

Fatimah Candrawati Dewi

34201600256

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN MATEMATIKA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2020

**PROSES PENGAJUAN PERTANYAAN SISWA DALAM
MENYELESAIKAN *PROBLEMS WITH NO SPECIFIED
UNIVERSAL SET GIVEN* PADA MATERI SEGIEMPAT**

SKRIPSI

diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan
pada Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Fatimah Candrawati Dewi

34201600256

**PROGAM STUDI PENDIDIKAN MATEMATIKA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2020

LEMBAR PENGESAHAN





**PROSES PENGAJUAN PERTANYAAN SISWA DALAM
MENYELESAIKAN *PROBLEMS WITH NO SPECIFIED UNIVERSAL SET*
GIVEN PADA MATERI SEGIEMPAT**

Yang disusun oleh:

**FATIMAH CANDRAWATI DEWI
34201600256**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji pada tanggal 04 September 2020 dan dinyatakan diterima sebagai kelengkapan persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Matematika

Susunan Dewan Penguji:

Ketua Penguji	: Nila Ubaidah, M.Pd. NIK. 211313017	()
Anggota Penguji I	: Mochamad Abdul Basir, M.Pd. NIK. 211312009	()
Anggota Penguji II	: Dyana Wijayanti, M.Pd, Ph.D. NIK. 211312003	()
Anggota Penguji III	: Mohamad Aminudin, M.Pd. NIK. 211312010	()

Semarang, 11 September 2020
Universitas Islam Sultan Agung Semarang
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Dekan,



Dr. Turahmat, M.Pd
NIK. 211312011

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Fatimah Candrawati Dewi

NIM : 34201600256

Program Studi : Pendidikan Matematika

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi dengan judul “Proses Pengajuan Pertanyaan Siswa dalam Menyelesaikan *Problems With No Specified Universal Set Given* pada Materi Segiempat” merupakan hasil karya saya sendiri, bukan duplikasi atau plagiasi dari karya orang lain. Pendapat atau kutipan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dirujuk atau dikutip sesuai dengan kode etik ilmiah.

Semarang, 04 September 2020
Yang membuat pernyataan,

A yellow postage stamp with the text "METERAI TEMPEL" at the top, a serial number "F88B9AHF459832771", and the value "6000" in large numbers. Below the value, it says "ENAM RIBU RUPIAH". A black ink signature is written over the stamp.

Fatimah Candrawati Dewi
NIM 34201600256

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا ۗ

“Allah tidak akan membebani hambanya melainkan sesuai dengan kesanggupannya” (Al-Baqoroh 286)

“Belajarlah kamu semua, dan mengajarlah kamu semua, dan hormatilah gurugurumu, serta berlaku baiklah terhadap orang yang mengajarkanmu.” (HR.Tabrani)

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur saya haturkan kepada Allah SWT yang tiada hentihentinya memberikan kenikmatan terhadap saya, sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini ditengah maraknya wabah COVID-19. Dengan penuh rasa terimakasih kupersembahkan karya skripsi ini untuk almamaterku Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum, Wr. Wb.

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia serta hidayahNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini ditengah wabah COVID-19 dengan lancar. Sholawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW yang selalu kita nantikan syafaatnya dihari akhir nanti.

Penulisan skripsi dengan judul “Proses Pengajuan Pertanyaan Siswa dalam Menyelesaikan *Problems With No Specified Universal Set Given* pada Materi Segiempat” merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S1), Program Studi Pendidikan Matematika pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dari dosen pembimbing Mohamad Aminudin, M.Pd dan Dyana Wijayanti, M.Pd., Ph.D sebagai pembimbing I dan II yang telah ikhlas meluangkan waktu untuk membimbing, mengarahkan dan memberikan semangat kepada penulis sehingga dapat terselesaikan skripsi dengan baik.

Skripsi ini dapat diselesaikan berkat bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, baik secara moril maupun materil, terutama kepada:

1. Drs. H. Bedjo Santoso, MT., Ph.D sebagai Rektor Unissula
2. Dr. Turahmat, M.Pd sebagai Dekan FKIP Unissula
3. Mochamad Abdul Basir, M.Pd sebagai Ketua Proram Studi Pendidikan Matematika FKIP Unissula

4. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
5. K. Mahfudz Sholihudin, S.Pd.I, M.Pd sebagai pengasuh Pondok Pesantren Al-Falah Kalibarang Padureso Jumo Temanggung, yang telah memberikan izin berlangsungnya penelitian ini
6. KH. Imam Sya'roni dan Nyai Hj. Khoiriyah Thomafy selaku pengasuh Pesantren Putri As-sa'adah yang selalu memberikan nasehat serta senantiasa menyalurkan ilmu beliau kepada penulis.
7. Ibu Isnaini Masruroh dan Bapak Maskurin yang selalu melantunkan do'a dan memberi semangat agar terselesaikannya skripsi sehingga dapat menyelesaikan pendidikan Sarjana.
8. Keempat adikku tersayang Amtilar Makini, Muhammad Albet Aslihudin, Sukma Inayatul Maula, Muhammad Ragil Maghribi yang selalu menjadi motivasi penulis untuk menjadi lebih baik
9. Teman-teman Pesantren Putri As-sa'adah terutama Ela, Laili, Huda dan Zimah atas segala dukungan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis.
10. Teman-teman Program Studi Pendidikan Matematika angkatan 2016 "SOULMATH" atas segala dukungan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis.

11. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan dukungan, motivasi, serta doa baik dikala susah maupun senang Kiki, Ainia, Widia dan Indah
12. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, sehingga penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun bagi penulis. Semoga skripsi ini bisa menjadi masukan dan ilmu di bidang pendidikan kelak untuk orang lain. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan bahan pembelajaran kepada kita semua.

Wassalamualaikum, Wr.Wb.

Semarang, 04 September 2020

Penulis